
AFAT-Protokoll vom 10.12.2007 

 

Anwesend: Jan Templ (FB III), Lucas Dembinsky (FB III), Torsten Dahlmann (WiSo), Dirk 
Neufing (Winfo), Eva Dillmann (FSR Lehramt), Benjamin Rosenbaum (FSR Mathe), 
Bernhard Dierolf (FSR Mathe), Cornelia Scheid (FSR Philo), Katinka Hähn (FSR Jura), Anne 
Mertes (FSR Jura), Daniel Best (FSR Psychologie) 

Sitzungsleitung: FSR WiSo 

Protokoll: FB III 

 

 

TOP1: Berichte aus den Fachschaften 

- FSR Psycho: 
o Hatte wie die anderen Fachbereiche FBR-Wahl 
o Interne Reorganisation der Arbeitskreise 
o Abstimmung in der FS über Web-Auftritt in Typo3: Keine Übernahme des 

Typo3 
 

- FSR Jura: 
o Der Winterball der Juristen wird vorbereitet (Termin??) 
o Die Einnahmen der nächsten Party, voraussichtlich 500€, werden der MS 

(Multiple Sklerose) Klinik gespendet 
o Keine Übernahme des Typo3 

 
- FSR Philo: 

o Hat sehr erfolgreiches Ersti-WE veranstaltet: 58 Leute. Abrechnung liegt noch 
nicht vor, Antrag wird dem AFAT eingereicht werden. 
 

- FSR Mathe: 
o Nikolausaktion: Es wurden Spenden gesammelt für die Villa Kunterbunt 
o Ein Spieleabend für die Studis wird organisiert. 

 

- FSR Lehramt 
o Fachschaftsparty am 13.12 in der Produktion 
o Nächste Woche finden die Wahlen für den neuen FSR statt 
o Eva Dillmann kündigt an, im neuen FSR nicht mehr AFAT zu machen und auf 

sämtliche, damit verbundene diplomatische Würden und Immunität zu 
verzichten. 



 

- FS Winfo 
o Weihnachtsmarktbesuch mit Studierende und Profs 
o 15.1.: 50 Cent Party 

 
- FS WiSo 

o am letzten Donnerstag war die Party / Verleihung der Silbernen Zitrone. 
Positive Bilanz => Gewinn 
 

- FS FBIII 
o Das Kommentierte Vorlesungsverzeichnis für das nächste Semester ist in 

Arbeit 
o Organisation eines Vortrages „Historiker als Beruf“ 
o Alte Homepage wird vorerst nicht durch Typo 3 ersetzt. 

 

TOP2: Anträge: 

keine 

 

TOP3:  Sonstiges 

- Unklarheiten wann die AFAT-Sitzungen beginnen => immer s.t. 
- Die FS FB III regt an, beim Finanzreferat des AStAs anzufragen, ob es im nächsten 

Haushaltsjahr einen höheren AFAT-Satz im neuen Haushalt einplanen kann 
o Diskussion, ob das AFAT mehr Geld benötigt: 
o Pro: mehr Fachschaften und mehr Studierende => Mehr Fachschaften müssen 

mit weniger Geld für mehr Studierende aufkommen 
o Contra: Wird das Geld überhaupt benötigt? 
o Der FBIII schlägt vor, dass diesbezüglich der Finanzvorstand des AFAT vor 

Ende des Haushaltjahres Kontakt mit dem AStA-Fin aufnimmt. 
o Der Finanzvorstand des AFATs ist nicht anwesend, deswegen wird dieser 

Punkt vertagt. 
- Frage nach Typo3: Die meisten Fachschaften wollen nicht auf Typo3 umsteigen. 

 

Die nächste AFAT-Sitzung findet am 14.1 um 18h s.t. statt. 


